



NIEGA VIOLACIÓN A ESTADO LAICO

Diputado usa Cámara para promover religión

El morenista Hugo Eric Flores Cervantes habló de la 30 edición de la Marcha para Jesús, a celebrarse en el Paseo de Reforma, en la capital del país

POR IVONNE MELGAR
 ivonne.melgar@gimm.com.mx

En conferencia de prensa en San Lázaro, el diputado Hugo Eric Flores Cervantes (Morena) promovió la 30 edición de la Marcha para Jesús, a celebrarse en el Paseo de Reforma, en la CDMX, el próximo 19 de abril.

Acompañado de pastores evangélicos y seguidores de esas asambleas religiosas que igualmente impulsan el citado evento, el legislador reivindicó su fe cristiana rechazando que este anuncio contraviniera la obligación que como representante popular tiene de respetar el Estado laico.

"Nosotros vamos a ir a dar testimonio a esa marcha de quien nos cambió a nosotros", sostuvo el diputado Flores Cervantes.

Sus acompañantes recitaron en varias ocasiones



Foto: Especial

Flores admitió que ahora también se promueve revivir el extinto Partido Encuentro Social que en 2018 se alió con Morena.

"amén", "aleluya" y finalmente "¡Gloria a Dios!".

"La marcha sí cambia, porque estamos dando testimonio de que nuestra fe en Jesús nos cambió y queremos hacerla pública, porque queremos que esta fe cambie a México", expuso el parlamentario sin ocultar la emoción que traslucía su voz quebrada.

"Esa verdad es que Cristo puede cambiar esta nación, por eso estoy aquí, ejerciendo mis derechos

constitucionales. Me van a decir 'está violando el Estado laico'. No, no. Yo no quiero construir el Estado jacobino; el Estado jacobino es un Estado ateo sin Dios; el Estado laico es aquel que dice las iglesias tienen que hacer una cosa y el gobierno otra cosa", definió el fundador del extinto partido Encuentro Social que en 2018 se alió con Morena.

Admitió que ahora también se promueve revivir el extinto PES. Pero aclaró



La marcha sí cambia, porque estamos dando testimonio de que nuestra fe en Jesús nos cambió y queremos hacerla pública, porque queremos que esta fe cambie a México."

**HUGO ERIC FLORES
CERVANTES**
 DIPUTADO

que, por lo pronto, seguirá en Morena.

Flores Cervantes defendió su derecho constitucional de libertad de expresión. "No nos vamos a callar, guste o no. Hemos sido una minoría aplastada", comentó... lloró.

El diputado morenista es también el presidente de la Sección Instructora de la Cámara de Diputados y autor del dictamen que desechó el pasado 25 de marzo la solicitud de desafuero en contra de Cuauhtémoc Blanco que hizo el 6 de febrero la Fiscalía de Morelos para investigarlo por la denuncia de Nidia Blanco por tentativa de violación sexual.